
Im Bau- und Vergabeausschuss gab es Anmerkungen zum Abfallwirtschaftskonzept, die der 

Verwaltung zur Verfügung gestellt werden sollen. Daher wurde im Bau- und Vergabeausschuss 

wurde nicht über die Vorlage abgestimmt. 

 

Frau Stadtbaurätin Kling erläutert, die Änderungsvorschläge wären bereits in das Abfallwirt-

schaftskonzept eingepflegt und im Ratsinformationssystem veröffentlich. 

 

Es besteht Einvernehmen, kein Votum des Hauptausschusses abzugeben und das Abfallwirt-

schaftskonzept in der Ratsversammlung zu diskutieren. 

 


